

JR東海労ニュース

No.1026

2008年3月17日

JR東海労働組合

歴代委員長の「天下り」暴露に真っ青!?

JR東海ユニオンでは、職場で組合員が汗だくになってこき使われているにもかかわらず、歴代委員長はJR東海が**100%出資する会社の社長や役員に納まり**「左うちわ」であることは、『JR東海労ニュース1021号』で明らかにしました。

「養殖組合」とはよく言ったものですが、元本部委員長を筆頭に、「社長の椅子」を与えて貰うような関係では、まじめに組合員のために組合活動をしようなどとはまったく思っていないのではないのでしょうか？

会社経営陣と自分自身の利益のために、組合員をこき使おうとしか考えていない。それが彼らの本質です。

ところで、JR東海ユニオン『組織情報559号』で事実無根の新聞記事（朝日新聞）を使って私たちへ悪罵を投げていますが、JR東海ユニオン幹部こそ**組合員の不満を逸らそう（押さえ込もう）と必死なのではないのでしょうか？**

**私たちと共に
働きやすい職場をつくらう!**

**JR東海ユニオン組合員の皆さん！
役員は、甘い汁をすすっているのに黙っていて良いのですか？**